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ATA Nº 699 DA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE UNIDADE DO CED 
 

 
Ata da sessão ordinária, reunião 699, do 
Conselho de Unidade do CED, realizada no 
dia vinte e cinco de abril de 2019, às nove 
horas, na Sala de Reuniões do CED. 
 

Aos vinte e cinco dias do mês de abril do ano de dois mil e dezenove, às nove horas, na 1 

Sala de Reuniões do Centro de Ciências da Educação, reuniu-se o Conselho de Unidade do 2 

CED, convocado ordinariamente pela Convocação nº 04/CED/2019, com a presença dos 3 

conselheiros: Roseli Zen Cerny, Diretora em exercício do CED; Alexandre Toaldo Bello, 4 

Subchefe do MEN; Marcos Edgar Bassi, Chefe do EED; Márcio Matias, Chefe do CIN;  5 

Edson Marcos de Anhaia, Subchefe do EDC; Edson Souza de Azevedo, Diretor do CA; 6 

Moema Helena K. de Albuquerque , Diretora do NDI; Jocemara Triches, Coordenadora do 7 

Curso de Pedagogia e Representante do CED na Câmara de Graduação; Danilo Piccoli 8 

Neto, Coordenador do Curso de Licenciatura em Educação do Campo; Luciane Paula 9 

Vital, Coordenadora do Curso de Arquivologia; Andréa Brandão Lapa, Subcoordenadora 10 

do PPGE; Cláudia Regina Flores, Coordenadora do PPGECT; Sandor Fernando 11 

Bringmann, Subcoordenador do PROF História; Ione Ribeiro Valle, Representante do 12 

CED no CUn; e Célia Regina Vendramini, Representante do CED na Câmara de Pesquisa, 13 

sob a presidência da conselheira Roseli Zen Cerny, Diretora em exercício do CED. Com o 14 

quórum estabelecido, a presidente abriu a reunião solicitando a inclusão de dois pontos: 1. 15 

Solicitação 025305/2019; Requerente: Colégio de Aplicação; Assunto: Atas da Eleição do 16 

Colégio de Aplicação; Relatora: Moema Helena K. de Albuquerque; 2. Presença das 17 

professoras Rosalba Maria Cardoso Garcia e Luciana Pedrosa Marcassa, chapa candidata à 18 

representação docente do CED no CUn. Em apreciação, a pauta, com as devidas inclusões, 19 

foi aprovada por unanimidade. Em seguida, passou-se à ordem do dia: 1. Apreciação de 20 

ata de reunião anterior: 698. A ata foi aprovada por unanimidade, sem ressalvas. 2. 21 

Homologação de aprovação ad referendum: Processo nº 23080.012415/2018-16; 22 

Requerente: Elisângela Melnik Trombetta; Assunto: Afastamento integral para 23 
formação (Renovação) (Juntada de Processo nº 23080.080723/2018-74). Homologação 24 

aprovada por unanimidade. 3. Homologação de aprovação ad referendum: Processo nº 25 

23080.008703/2018-76; Requerente: Glaucia Dias da Costa; Assunto: Afastamento 26 

integral para formação (Renovação) (Juntada de Processo nº 23080.085895/2018-34). 27 
Homologação aprovada por unanimidade. 4. Homologação de aprovação ad 28 

referendum: Processo nº 23080.018100/2019-63; Requerente: Departamento de 29 

Metodologia de Ensino; Assunto: Abertura de Concurso - Campo de conhecimento: 30 
Educação / Ensino de Psicologia. Homologação aprovada por unanimidade. 5. Processo 31 

nº 23080.012494/2019-46; Requerente: Luciano Py de Oliveira; Assunto: 32 

Afastamento para formação de pós-graduação (Renovação); Relatora: Moema 33 

Helena K. de Albuquerque (Juntada de Processo nº 23080.022620/2017-17 e Processo 34 



 
 
 
 

SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL 
UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA 

CENTRO DE CIÊNCIAS DA EDUCAÇÃO 
CAMPUS UNIVERSITÁRIO – TRINDADE – CEP: 88040-900 – FLORIANÓPOLIS – SC 

TELEFONES: (48) 3721-9336 
E-mail: conselho-ced@googlegroups.com 

 
nº 23080.016126/2018-96). A relatora leu o parecer favorável, que foi aprovado por 35 

unanimidade. 6. Processo nº 23080.005286/2019-91; Requerente: Simone de Mamann 36 

Ferreira; Assunto: Afastamento parcial para Doutorado; Relatora: Moema Helena 37 
K. de Albuquerque. A relatora leu o parecer favorável, que foi aprovado por 38 

unanimidade. 7. Processo nº 23080.005148/2019-10; Requerente: Cássia Cilene de 39 

Almeida Chalá Machado; Assunto: Afastamento parcial para Doutorado; Relatora: 40 
Moema Helena K. de Albuquerque. A relatora leu o parecer favorável, que foi aprovado 41 

por unanimidade. 8. Processo nº 23080.020638/2019-38; Requerente: Larissa Moreira 42 

Ferreira; Assunto: Afastamento para Pós-doutorado no país; Relatora: Jocemara 43 
Triches. A relatora leu o parecer favorável, que foi aprovado por unanimidade. 9. 44 

Processo nº 23080.008130/2019-61; Requerente: Jason de Lima e Silva; Assunto: 45 
Afastamento para pós-doutorado no exterior; Relatora: Graziela Del Mônaco. A 46 

presidente leu o parecer favorável da relatora, que foi aprovado por unanimidade. 10. 47 

Processo nº 23080.045053/2017-69; Requerente: Graziela Martins de Medeiros; 48 

Assunto: Afastamento integral para doutorado sanduíche (Relatório final); Relator: 49 
Marcos Edgar Bassi. O relator leu o parecer favorável, que foi aprovado por 50 

unanimidade. 11. Processo nº 23080.077056/2016-81; Requerente: Andre Taschetto 51 

Gomes; Assunto: Afastamento para Doutorado (Relatório Final); Relatora: Célia 52 
Regina Vendramini. A relatora leu o parecer favorável, que foi aprovado por 53 

unanimidade. 12. Processo nº 23080.013607/2019-21; Requerente: Caroline Machado 54 

Momm; Assunto: Relatório de Estágio Pós-doutoral; Relator: Edson Souza de 55 
Azevedo. O relator leu o parecer favorável, que foi aprovado por unanimidade. 13. 56 

Processo nº 23080.060248/2017-39; Requerente: Eliane Santana Dias Debus; 57 

Assunto: Afastamento para Pós-doutorado (Relatório final); Relator: Márcio Matias. 58 
O relator leu o parecer favorável, que foi aprovado por unanimidade. 14. Processo nº 59 

23080.018488/2019-01; Requerente: Gleisy Regina Bóries Fachin; Assunto: 60 

Progressão funcional de Adjunto IV para Associado 1; Relatoria: Comissão Portaria 61 
140/CED/2018. A presidente leu o parecer favorável da Comissão, que foi aprovado por 62 

unanimidade. 15. Processo nº 23080.016858/2019-67; Requerente: Isabel de Oliveira e 63 

Silva Monguilhott; Assunto: Progressão funcional Associado 1 para Associado 2; 64 
Relatoria: Comissão Portaria 140/CED/2018. A presidente leu o parecer favorável da 65 

Comissão, que foi aprovado por unanimidade. 16. Processo nº 23080.011515/2019-14; 66 

Requerente: Andréa Brandão Lapa; Assunto: Progressão funcional Associado 2 para 67 
Associado 3; Relatoria: Comissão Portaria 140/CED/2018. A presidente leu o parecer 68 

favorável da Comissão, que foi aprovado por unanimidade. 17. Processo nº 69 

23080.025645/2018-45; Requerente: Araci Hack Catapan; Assunto: Adesão ao 70 
serviço voluntário; Relator: Adilson Luiz Pinto. A presidente leu o parecer favorável do 71 

relator, que foi aprovado por unanimidade. Em seguida, passou-se às inclusões de pauta: 72 

18. Solicitação 025305/2019; Requerente: Colégio de Aplicação; Assunto: Atas da 73 
Eleição do Colégio de Aplicação; Relatora: Moema Helena K. de Albuquerque. A 74 

relatora leu o parecer favorável, que foi aprovado por unanimidade. 19. Informes Gerais. 75 

A professora Ione Ribeiro Valle informou que, como representante docente do CED no 76 

CUn, está respondendo um PAD, assim como todos os outros conselheiros, exceto alunos, 77 
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em virtude da votação do parecer favorável à recondução do Corregedor no Conselho 78 

Universitário. A presidente informou que o Diretor do CED também responderá pelo 79 

mesmo motivo. As professoras Luciane Paula Vital e Jocemara Triches defenderam a ideia 80 

de apoio do Conselho de Unidade do Centro aos envolvidos no caso. Os professores 81 

Marcos Edgar Bassi, Edson Souza de Azevedo e Marcio Matias também se apresentaram 82 

favoráveis à reação a favor dos envolvidos, contra a decisão da CGU. Diante disso, 83 

encaminhou-se a redação de uma carta de manifestação formal de apoio aos conselheiros 84 

favoráveis à recondução do Corregedor no Conselho Universitário e de repúdio à decisão 85 

da CGU. A professora Roseli Zen Cerny se prontificou a iniciar a redação do documento e 86 

encaminhá-lo aos demais conselheiros para construção coletiva e posterior envio ao CUn. 87 

Em seguida, as professoras Rosalba Maria Cardoso Garcia e Luciana Pedrosa Marcassa 88 

chegaram e, conforme aprovado no início da sessão, a presidente passou a palavra a elas, 89 

que agradeceram a oportunidade de participação no Conselho de Unidade e expuseram 90 

suas idéias e planos de atuação junto ao Conselho Universitário. A presidente agradeceu 91 

em nome da Direção do CED à professora Ione Ribeiro Valle pelo trabalho realizado e às 92 

professoras Rosalba Maria Cardoso Garcia e Luciana Pedrosa Marcassa pela 93 

disponibilidade de se apresentar para representar os docentes do CED no Conselho 94 

Universitário. Em seguida, as professoras se retiraram e prosseguiu-se com os Informes. A 95 

professora Ione Ribeiro Valle informou sobre a votação da APUFSC sobre a filiação ou 96 

não a uma entidade nacional. A professora Célia Regina Vendramini complementou 97 

informando se tratar de uma consulta online da APUFSC para filiação a entidades 98 

federais, cujo prazo encerra na tarde do dia vinte e seis de abril, sexta-feira. A presidente 99 

informou sobre a designação de uma Comissão para tratar de assuntos referentes às 100 

comemorações dos 50 anos do CED e leu a Portaria com os nomes dos membros 101 

designados. Além disso, deu ciência ao Conselho de Unidade sobre o Processo 102 

23080.043756/2018-33, Assunto: Proposta de criação de uma nova Unidade Universitária 103 

no campo da Ciência da Informação, e apresentou o parecer da Secretaria de 104 

Aperfeiçoamento Institucional da UFSC que indica a análise e verificação de uma série de 105 

fatores antes de encaminhar a proposta ao CUn: viabilidade jurídica da proposta, recursos 106 

materiais e humanos, espaço físico, orçamento, gestão de pessoas e condições da unidade 107 

remanescente. O professor Márcio Matias informou que o Departamento de Ciência da 108 

Informação já está reunindo documentos para, em seguida, agendar reunião com a Direção 109 

do CED a fim de deliberar sobre as próximas providências a serem tomadas. A professora 110 

Jocemara Triches questionou sobre o trabalho da Comissão de Espaço Físico. A presidente 111 

respondeu que atualmente a Comissão não está atuante e que a demanda foi encaminhada 112 

à Direção do CED para designação de nova Comissão em reunião do Conselho de 113 

Unidade. Informou, ainda, que todas as questões que envolvam espaço físico estão sendo 114 

resolvidas e deliberadas pela Direção do CED. Nada mais havendo a tratar, a presidente da 115 

sessão deu por encerrada a reunião da qual, para constar, eu, Tatiane Terezinha da Silva 116 

Pereira, Coordenadora Administrativa do CED lavrei a presente ata que, se aprovada, será 117 

assinada por mim, pelos conselheiros presentes e pelo senhor presidente, estando a 118 

gravação (em áudio) integral da sessão à disposição em meio digital. Florianópolis, vinte e 119 

cinco de abril de dois mil e dezenove.   120 


